
松浪地区まちぢから協議会 第１回 運営委員会 議事要旨 
 

日時 平成２８年５月１８日（水） 午前１１時３０分から午後１３時００分まで 
場所 松浪コミュニティセンター２階 会議室１・２   
出席者（敬称略） 
運営委員…別紙委員出欠状況のとおり 
     茅ヶ崎市総務部市民自治推進課窪田主任 

 
１ 開会（植松副会長） 
 
２ 議事 
（１）各部会長の選任について 
   資料ｐ．１に基づき説明があり、市民安全部会の部会長、副部会長の改選となり、松浪一丁目

自治会白石会長が推薦され承認された。副部会長については、松浪二丁目自治会長谷川会長が推

薦されたが、規定に基づき、部会内で協議し、決定することとなった。 
 
（２）市民集会について 
   資料ｐ．２に基づき説明があり、平成２７年度の実績概要について報告があった。今年度の実

施方法について、次回運営委員会以降に検討することとなった。 
 
（３）その他 
 ア まちぢから協議会連絡会について 
   茅ヶ崎市自治会連絡協議会が５月１１日に解散し、同日に茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会が

設立されたことの説明があった。 
平成２８～２９年度の茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の役員が決定し、植松会長がまちぢか

ら協議会連絡会副会長となったことが報告された。 
 イ 認定について 
   資料ｐ．４に基づき説明があり、認定等に関するスケジュールが示された。松浪地区について

は、６月～７月中に開催予定の第２回審議会に向けて認定申請を行うことが確認された。 
 
３ 防災対策部会からの進捗報告 
  資料ｐ．５に基づき今後のスケジュールについて説明があった。 
 
４ 自治会長部会からの進捗報告 
  特になし 
 
５ 市民安全部会からの進捗報告 
  資料ｐ．６に基づき、今後のスケジュールについて説明があった。 



 
６ 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 
  館長より説明があった。 
 
７ 松浪コミカフェ管理運営について 
  副部会長より説明があった。 
 
８ 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 
  資料松浪地区まちぢから協議会 HP について説明があった。 
 
９ 各団体からの報告・共有 
  各団体から必要に応じ報告や共有事項の連絡があった。 
 
１０ 茅ヶ崎市まちぢから協議会 ５月定例会の報告について 
   資料ｐ．７～１２に基づき、報告があった。 
 
１１ 今後のスケジュールについて 
   今後のスケジュールについて、報告があった。 

以上 


